

国際ロータリー(RI)第2760地区は、地区内クラブの広報委員長・雑誌委員長を招聘して「第1回地区内広報・雑誌委員長会議」を開催した。席上、近藤雄亮地区ガバナーは「広報活動はロータリーの大切な事業であり、各クラブで積極的に取り組んでいただきたい」と各クラブに広報活動への積極的な取り組みを要請した。また、笹橋美久地区広報委員長が11月1日から3日まで開催する「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」(WFF)に触れ、「広報委員会が要となって地区あげて取り組むことになっており、皆さんのご協力をお願いします」とWFFへの協力を求めた。

クラブ間情報発信より活発に

R I 第2760地区 初の広報・雑誌委員長会議

同会議は名古屋市中村区の皆さんには自分のクラブの名鉄グランドホテルで開催された、地区内84クラブの広報委員長、雑誌委員長と近藤地区ガバナー、高須洋志地区幹事、片山主水地区カウンセラー、桐淵利次地区ガバナー補佐ら地区役員

「WFF」協力呼び掛け



「ワールドフード+ふれ愛フェスタ」のポスター

計画の中の優先項目にも盛り込まれ、特に外部に對する広報活動を前面に打ち出しています。地区広報委員と各クラブの広報委員長は皆さんには大いに頑張るべきだと思います。この後、議事に入り、初めに笹橋地区広報委員長が「ロータリーの活動を一般の人たちに知らしめる公共イメージの向上と数年前から取り組んでおり、これは広報委員会が活動の要として統制の各委員会に横串を指して横の連携を密にする役割を果たすことになりました。」と、WFFについて「本年度から地区広報委員を中心になって推進していくことになりました。この行事は地区あげて取り組んでいくもので、地区全体で取り組む事業は40年前の『ゴミゼロ運動』以来のことです。全国の他地区のガバナーやRIの理事らも来場されることになってお



広報活動への積極的な取り組みを求める近藤地区ガバナー

に地区広報委員会のメンバーら約100人が出席した。議事に先立って近藤地区ガバナーが「日ごろから広報、雑誌活動に深い理解と協力をいただき感謝しています。広報活動はロータリーの事業の中で大切な事業であり、外へ向けて情報発信する活動と他の情報発信を取り入れる活動があります。クラブの広報委員長

さらに、WFFについてはロータリーの質の高さを知らしめるブランド戦略、ロータリー自身のポインツの活用などがありまが、具体的な戦略はCDI「ゴミゼロ運動」以来のことです。全国の他地区のガバナーやRIの理事らも来場されることになってお



約100人が出席した「第1回地区内広報・雑誌委員長会議」

続いてアサヒグループホールディングス広報担当の松崎大氏から「広報のあり



アサヒグループの広報活動を紹介する松崎氏

方について」と題する講演を聞いた。松崎氏は、アサヒグループの広報部門の組織、広報活動の歴史と役割の変遷などを紹介しながら「広報活動は企業と社会との良好な関係を維持するの

アサヒGHD 広報の目的テーマに講演

の目的であり、企業イメージの向上と価値感の醸成と「WFF」は「ポリオ撲滅」に「カンボジアの水事業と



広報委員長の活動への期待を述べる片山地区カウンセラー

NEWS&TOPICS

- ROTARY CLUB
- LIONS CLUB
- JUNIOR CHAMBER
- KIWANIS CLUB